


Подлежащее + сказуемое + прямое дополнение
В обычном утвердительном предложении подлежащее ставится 

непосредственно 

перед сказуемым (глаголом). Прямое дополнение, когда оно есть, идет сразу 

после 

глагола. Например:

They bought a car. — Они купили машину.

We can’t do that. — Мы не можем этого сделать.

The girl in a blue dress was playing the piano. — Девочка в синем платье играла на 

фортепиано.



Предикат
    Заметьте, что под подлежащим мы здесь подразумеваем 
не 
только главное существительное или местоимение, но и 
прилагательные или описательные фразы, которые к нему 
относятся. Остальная часть предложения, которая 
не относится 
к подлежащему, называется предикатом. Например:

The girl in a blue dress was playing the piano.



Косвенные дополнения и обстоятельства

Если в предложении есть еще какие-либо части — косвенные 

дополнения или

обстоятельства — они обычно занимают строго определенное место.

Позиция косвенного дополнения

Косвенное дополнение ставится после прямого дополнения, если оно 

содержит предлог to.

Косвенное дополнение ставится перед прямым дополнением, когда to 

отсутствует. Например:

The teacher gave dictionaries to the pupils. — Учитель раздал словари 

ученикам.

The teacher gave them dictionaries. — Учитель раздал им словари.



Позиция обстоятельства
Обстоятельство может ставиться в трех местах:

Перед подлежащим (обычно это обстоятельства времени)

In the morning he was reading a book. — Утром он читал книгу.

После дополнения (сюда можно поставить практически любое 
наречие или 
обстоятельственный оборот):

He was reading a book at the library. — Он читал книгу в библиотеке.

Между вспомогательным и основным глаголом (как правило, это 
короткие 
наречия):

He has already read this book. — Он уже прочел книгу.


